

令和6年度 四街道市産業まつり
地域共創部みんなで課 多様性ブース
ポスターセッション

【外国人と日本人】

日本に訪れるなら日本の文化を知ってから来てほしい。

外国人・日本人ともに仲良く楽しい関係ができたらいと思う。

お友達になる。

言葉が違う（から）話がわからないがすごく仲良くなるのが早い。

友達。

外国人が言葉がわからないという人がたまにいます。言葉がわからなかったらもう少し勉強してください。

双方が穏やかに過ごせればそれでいいです。

外国人に対する偏見は、お互いの文化の違い、風習の違いから起こることも多いので、相互に理解しあう環境づくりが大切だと思う。

外国人を身近に感じるようになりました。非常に良い事だと思います。

国が違う外国人に対しても言葉遣いに気をつける。

外国人の親がしっかり日本に馴染み、子の教育をすべし。

共に過ごせる社会を支持します。

外国人の方といろいろコミュニケーションができたらいなと思います。

令和6年度 四街道市産業まつり
地域共創部みんなで課 多様性ブース
ポスターセッション

【外国人と日本人】

共生するしかない。

近所に外国人が住んでいます。多少なりとも近所づきあいをしたいと考えていますがうまくいかず。。。自分の中にあるであろう潜在的な偏見を意識的になくすように試みています。

ポリコレは良くない。黒人差別良くない。

言葉の壁を少しでも無くせるとイイネ！

言葉の壁を越えたら共生社会を作れると思います。

外国人も日本人も同じ人間。

外国人が思っている事がわからない（言葉の壁）。いろいろな人がいるので仲良くなれたらいい。

郷に入りては郷に従え。

言葉が大事。

みんな仲良く楽しい社会を作りたい。

人種のルツボ米国3年ブラジル8年住んだが問題なし。

友だちになる。

やさしくおたがいに聞いてくれる。

令和6年度 四街道市産業まつり
地域共創部みんなで課 多様性ブース
ポスターセッション

【外国人と日本人】

言葉の違いが少し同じ言葉で話せたら仲良くなれると思う。

みんな仲良く助け合い。

外国人大好き。

自宅の隣に外国人が住んでいます。日本人と違い、家の周りは汚いし、子供たちもお菓子等のごみも普通に道路に捨てています。又、夜遅くまで大声で騒いで迷惑しています。

世界が平和になりますように。

生活習慣が異なるので、共生はできても難しい面も出てくると思う。

自分から声をかけて歩み寄る。

小学校で日本語ボランティアをしています。日本語は漢字、ひらがな、カタカナと覚えることが多く苦勞していますが皆やる気満々です。

お互いに思いやりをもって生活していけたらいいと思います。

みんな仲良く助け合い。

文化の違いが大きいと思う。

お互いに認め合い協力しあう事が大切だと思う。

世界の人はみんな友達。仲良くしよう。

令和6年度 四街道市産業まつり
地域共創部みんなで課 多様性ブース
ポスターセッション

【外国人と日本人】

言葉の壁さえクリアできたらいい。

まわりのみんなはやさしいです。生活環境もいいです。四街道市大好きです。

差別はダメ。区別はやむを得ない。

みんなともだち。

外国人と話せる機会が欲しい。

白人や黒人といった差別はもってのほか。ただ日本にいるからには日本のルールを守って欲しい、自転車の二人乗り・公共の場で騒ぐetc

外国人の知り合いがいることは文化が広がり良いと思う。英語教育大切。

日本では日本のルールを守る。

覚えることが多くてとても苦労している。

世界平和。

皆同じ地球人。

外国人は税金を払って。もちろん日本人も。

仲がいいと思う。

思いやり。

令和6年度 四街道市産業まつり
地域共創部みんなで課 多様性ブース
ポスターセッション

【外国人と日本人】

日本人のやり方にこだわらず、世界に目を向けて多様性を受け入れていけばいいと思う。

差別はよくない。言葉の壁はあるが同じ人間。通じるものはある。

日本人だって外国で暮らしているよ。お互い様。